



2024年12月
尚徳福社会
沼袋西保育園

ゆいぐみだよ!

気温が下がってきましたが子どもたちは外でも元気いっぱい過ごしています。友だち同士声を掛け合って鬼ごっこや中当て、だるまさんが転んだ、ごっこ遊びなど、寒さも吹き飛ばす勢いであそんでいます。手洗い、うがいをこまめに行い、風邪をひかない元気な身体をつくっていきたいです。

今年もたくさんのご協力ありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願い致します。



～今月のねらい～

- 健康的な生活に必要な習慣や態度を身につけ、健康に過ごせるようにする。
- 身近な事象を見たり、触れたり扱ったりする中で豊かな感性を育てる。

～発表会に向けて～

今年のゆい組は「アイドル」「ダンス」「おはなし」の3つのグループに分かれて、それぞれ発表します。

発表会でやりたい事を考え、その為には何が必要なのか?何をしていけばよいのか?一つ一つみんなアイデアを出しながら、各グループ本番に向けて練習に取り組んでいます。

台詞、振り付け、作り物などほとんどが自分たちで考え作った物なので、そこも含めてご覧頂きたいと思います!

～今月の予定～

- | | |
|-----------------------|--------------|
| 4日(水) 身体計測 | 5日(木) 避難訓練 |
| 6日(金) ミニ発表会 | 14日(土) 発表会 |
| 24日(火) お楽しみ会 | 26日(木) もちつき会 |
| 29日(日)～1月3日(金) 年末年始休み | |
| ※9日・23日(月) 英語であそぼう | |

～就学に向けて～

就学への興味関心が日に日に高まっているゆい組さん。最近時計の読み方を「長い針が～」ではなく、「0分」と正確に読めるように練習しています。おうちでも子どもたちに「今何分?」と質問してみてくださいね!

～5園交流～

皆が楽しみにしていた5園交流が始まりました。初日は、初めての交流・初めてのお友だちに緊張の面持ちで、自己紹介もドキドキの子どもたちでした。名前と就学先をそれぞれ紹介すると「同じ小学校だ!」と言う子もいて、笑顔で顔を見合わせる姿が印象的でした。2回目の交流ではお友だちの名前を覚え、前回よりもリラックスして楽しむ姿が見られました。5園交流に参加している保育園は、〇〇保育園、〇〇保育園、〇〇保育園、〇〇保育園です。子どもたちは保育園のお名前もしっかり覚えました。残り3回の5園交流は年明けになりますが、子どもたちはすでに楽しみで仕方ないようです!



～楽しみだね、チューリップ～

みんなでチューリップの球根を植えました。どの色のチューリップの球根にしようかな～と悩みながら選んだ球根。土作りをして、一人1個ずつ、大事そうに土の中へ植えました。「みんなが卒園するまでに咲くといいね」と言いながら、チューリップの開花を楽しみにしています。

